
Estimados agentes de viajes, 
colaboradores y amigos:

Os presento un nuevo número de la revista 
Mundo Inédito, que recoge la actividad de 
CEAV durante estos últimos meses.
Me gustaría empezar estas líneas con 
optimismo por cómo está transcurriendo la 
campaña de verano. En el primer semestre 
del año, se ha producido una recuperación 
total en nuestros subsectores. El vacacional, 
el MICE y el receptivo ya han superado 
los niveles anteriores a la pandemia y el 
volumen de los viajes corporativos está 
experimentando un crecimiento importante 
también. Estamos teniendo una buena 
temporada alta, por lo que las perspectivas 
del año son muy positivas. No se nos puede 
olvidar tampoco que se ha recuperado 
también la práctica totalidad del empleo 
que se destruyó y se está restableciendo la 
red de establecimientos, que se vio mermada 
con el COVID.

Así, aunque el sector de las agencias de viajes 
se enfrenta a retos y desafíos constantes, 
podemos decir que nos encontramos en 
un momento positivo en el que, juntos, 
podemos seguir consiguiendo logros para 
el sector.



Carlos Garrido de la Cierva

Quiero aprovechar este espacio para felicitar a Luis 
Arroyo, que ha sido reelegido como presidente de 
la Asociación Provincial de Agencias de Viajes de 
Huelva; a Carlos Martín, nombrado recientemente 
presidente de la Asociación Empresarial de Agencias 
de Viajes de Sevilla (AEVISE) en sustitución de José 
Manuel Lastra, que ha ocupado el cargo de vice-
presidente primero ejecutivo de CEAV; y a Pedro 
Fiol, elegido también hace poco presidente de la 
Agrupación Empresarial de Agencias de Viajes de 
Baleares (AVIBA). Mi más cordial enhorabuena a los 
tres y mi agradecimiento por el trabajo realizado 
a los presidentes salientes: José Manuel en el caso 
de AEVISE y Xisco Mulet en AVIBA.

Lamentablemente, no todo son buenas noticias. 
Como todos sabéis, UNAV ha causado baja en CEAV, 
hecho que ha generado una profunda tristeza, por 
lo que estamos a su total disposición para intentar 
reconducir la situación.

Sin embargo, quiero destacar que la Confederación 
Española de Agencias de Viajes es el máximo órga-
no de representación del sector. Aglutinamos 28 
asociaciones de agencias de viajes territoriales y 
sectoriales, tenemos la máxima representatividad 
de las agencias de viajes en el convenio colectivo, 
en la Mesa de Turismo, CEOE, CEPYME, CONESTUR, 
en el comité organizador de FITUR, en el ICTE y la 
Alianza mundial WTA, y en tantos otros organismos 
importantes donde se toman decisiones que nos 
afectan de forma directa y en los que hemos logrado 
mejorar sustancialmente nuestra representatividad 
como sector.

Juntos hemos conseguido importantes logros: una 
modificación de la Ley de Viajes Combinados que 
parecía imposible, la aprobación del Mecanismo Red 
para las agencias de viajes, el aplazamiento y la fle-
xibilización del RD 933, ayudas directas, las carencias 
en las amortizaciones los préstamos ICOS, etc.

La desunión nos perjudica enormemente. Al igual que 
en otros sectores, desde la confederación nacional 
debemos aglutinar a todas las asociaciones del sector 
de las agencias y tenemos la responsabilidad de 
entendernos, de hablar. Tenemos que ponemos de 
acuerdo y consensuar cualquier diferencia. CEAV 
tiene la mano tendida a todas las asociaciones 
para que se unan al proyecto de unidad y traba-
jemos juntos por el bien de las agencias de viajes. 
Vamos a seguir intentando y esforzándonos en unir 
definitivamente a todas las asociaciones para que 
sientan representadas en la confederación y podamos 
trabajar juntos. Hay mucho por hacer y solo desde 
la unidad podremos ser capaces de conseguir un 
sector fuerte y respetado.

Por último, no me queda más que hacer un agra-
decimiento expreso a todas nuestras asociaciones, 
partners y colaboradores, con los que hemos llevado a 
cabo jornadas en Madrid y A Coruña, por su confianza 
y colaboración.

Muchas gracias y felices vacaciones.


